

# *Raul Castro et Miguel Diaz-Canel à la tête de la retraite aux flambeaux en hommage à José Marti*

---



La Havane, 29 janvier, (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste et le président cubain, Miguel Diaz-Canel ont marché ce lundi soir aux côtés du président de la Fédération des Étudiants, Raul Alejandro Palmero, à la tête de la retraite aux flambeaux en hommage à José Martí.

Cette manifestation, organisée tous les ans autour du 28 janvier, date de naissance de José Martí, remémore la retraite aux flambeaux que Fidel Castro et bon nombre de jeunes révolutionnaires ont réalisée en 1953 à l'occasion du centenaire de la naissance de notre Héros National.

En 1960, Ernesto Che Guevara rappelait, à l'occasion du 107e anniversaire de la naissance de José Martí, une de ses phrases : «Faire est la meilleure manière de dire».

Raul Alejandro Palmero, président de la Fédération des Étudiants a repris cette phrase de l'apôtre de notre indépendance lorsqu'il a appelé les jeunes à contribuer aux efforts pour la réparation des dégâts provoqués dimanche par une forte tornade à La Havane.

Peu avant que la manifestation prenne le départ devant le grand escalier de l'université de La Havane, il a insisté sur la responsabilité des jeunes comme la relève de la Révolution et appelé nos compatriotes à voter oui pour la Constitution au référendum du 24 février.

«La génération de la continuité est venue s'acquitter de sa responsabilité envers l'histoire. Que les propos du général d'armée, le 1er janvier dernier à Santiago de Cuba servent de réponse claire et percutante à nos adversaires :

«60 ans après le triomphe de la Révolution, nous pouvons affirmer que rien ne nous fait peur » et dans ce même discours il a souligné : «La Révolution cubaine n'a pas vieilli, elle est toujours jeune et ce n'est pas une phrase rhétorique. C'est une confirmation historique. » (Fin de citation) La nouvelle Constitution n'est pas seulement le fruit de la volonté populaire, ou du génie et du sentiment collectif de tous les Cubains, c'est aussi le continent le plus original du sang et de la sueur de nos ancêtres et elle réussit à synthétiser d'une manière extraordinaire le meilleur de nos idées révolutionnaires. C'est pourquoi dans cet escalier et au nom des jeunes et des étudiants, nous appelons tous les Cubains à ratifier notre Constitution au référendum populaire et à dire oui à la continuité du processus révolutionnaire cubain.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182212-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-a-la-tete-de-la-retraite-aux-flambeaux-en-hommage-a-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**